

山の木陰で休憩中の参加者



## 綺麗な景色と空気を満喫 ◎日吉わんぱくスクール・篠山登山

4月28日、日吉わんぱくスクールが行われ、日吉小学校の児童19人が、愛南町にある篠山の登山に挑戦しました。険しい山道を、お互いに声を掛け合い、手を取り合いながら約1時間かけて頂上に到着。1年生を含む全員が最後まで登り切り、その達成感とともに、頂上からの美しい景色を堪能しました。また、参加した保護者の中には「子どもの頑張りに驚いた」と子どもの成長を実感した人もおり、それぞれが登山を通して、充実した一日を過ごしたようでした。

真剣な表情でメモを取る参加者



## 地域を、自らを守るために ◎鬼北町自主防災組織等連絡協議会総会

平成25年度鬼北町自主防災組織等連絡協議会総会は4月30日、鬼北町防災センターで行われ、防災関係機関や自主防災組織会長ら63名が出席しました。総会では、平成24年度の事業報告や今年度の事業計画などについて審議され、災害時要援護者対策としての避難支援プランや防災士の養成（現在35名養成）についての説明が行われました。なお現在、鬼北町では54組織の自主防災組織が結成されており、その結成率は93・4パーセントとなっています。

こんにゃく芋の植え付けをする児童



## 地域の食文化を体感 ◎愛治小学校食文化普及講座

5月10日、愛治地区のやまびこ会（リーダー・清家清香）指導のもと、愛治小学校の5・6年生11人がこんにゃく芋の植え付けを行いました。あいにくの雨模様の中、6年生と5年生が、それぞれ大きさの違う3年生芋と2年生芋を植え付け。目印として名札を設置し、10月末の収穫に向けての準備を整えました。

式典後に行われた始球式



## 熱い戦いが、今始まる ◎第9回鬼北町ナイターソフトボール大会開幕式

5月7日、鬼北総合公園グラウンドで第9回鬼北町ナイターソフトボール大会開幕式が行われ、出場する21チームの選手らが参加しました。式では、西武ソフトクラブの寿崎清治選手が「理解ある家族に感謝し、怪我に注意しながら、正々堂々一生懸命プレーすることを誓います」と選手宣誓を行いました。また開幕式終了後には、甲岡町長による始球式が行われ、この大会が無事終わるよう願いの込められたボールが、キャッチャーにミット目がけて投げられました。